

Namensvariation Kohensparger

Ältester Namensträger dieser Variation war vermutlich der in 1829 mit seinen Eltern in die USA ausgewanderte [Heinrich I Kochersperger](#) aus Reimerswiller, Kreis Weissenburg, Elsass. Seine in den USA geborenen jüngeren Geschwister sind mit einer Ausnahme bereits mit der neuen Schreibweise im Geburtsregister eingetragen.

Eine genaue Ursache der Namensveränderung ist nicht bekannt, so dass auch in diesem Fall der Anpassungsdruck durch das "Englische" vermutet werden kann. Bereits der Name seines Vaters Georg Jakob IV wurde, in dem einzig bis heute über diesen vorhandenen Dokument, in der Schreibweise verändert: Er wurde bei der Volkszählung von 1840 im Lycoming County, Pennsylvania, mit George J. Cokenberger erfasst.

Die Variation Kohensparger überdauerte nur [zwei Generationen](#) . Von den männlichen Geschwistern des Heinrich I trugen nur zwei, Charles und Elias, den Namen in dieser Schreibweise. Ein dritter Bruder, Georg III, zog nach Bradford County und nannte sich fortan George Cogansparger.

Der einzige männliche Nachkomme des Heinrich I, Thomas Jefferson Kohensparger, starb 52 Jährig, nach bisher vorliegenden Erkenntnissen, kinderlos und unverheiratet, im Sullivan County.